

Maria Königin: Krippenszenen im Advent

Die Krippe in Maria Königin ist etwas Besonderes: Denn bereits seit 16 Jahren gibt es die wechselnden Szenen in der Adventszeit, um auf Weihnachten, das Fest der Geburt Jesu, vorzubereiten.

In diesem Jahr gestaltete das Krippenbauteam zum ersten Advent das Evangelium von Markus, in dem davon gesprochen wird, wachsam zu sein. Am folgenden Sonntag wird, ebenfalls aus dem Markusevangelium, die Szene mit Johannes dem Täufer am Jordan bildlich dargestellt. Am 3. Advent berichtet das Johannesevangelium davon, dass sich Johannes im Gespräch mit den Juden erklären muss, wer er sei. Und am 4. Advent erzählt Lukas von der Verkündigung des Engels Gabriel an Maria. In der Weihnachtszeit folgen dann die vertrauten Bilder rund um den Stall von Bethlehem.

Gelegenheit, die Krippenszenen zu betrachten, ist nach allen Gottesdiensten. Außerdem ist die Kirche zu den Öffnungszeiten des Pfarrbüros geöffnet. Vielleicht kommen Sie einmal bei einem Spaziergang vorbei und bringen gerne auch Gäste mit, die unsere Kirche und Krippe noch nicht kennen.

Ökumenische Adventsandachten

Die wechselnden Krippenszenen sind jeweils das Motiv der ökumenischen Andachten, die an den **vier Dienstagen im Advent immer um 19.00 Uhr** in der Kirche Maria Königin stattfinden.

Die Adventsandachten werden im Wechsel von der evangelischen, der freikirchlichen und der katholischen Gemeinde vorbereitet und bieten Gelegenheit zur Betrachtung und zum Gebet. Herzliche Einladung!

Krippenspaziergang

Herzliche Einladung zu einem Spaziergang in die Kirche Maria Königin an **Heiligabend. Von 14.00 Uhr bis 16.30 Uhr** besteht die Möglichkeit, die Weihnachtskrippe zu betrachten und sich so auf das Weihnachtsgeschehen einzustimmen.

Weihnachtsandacht

An Heiligabend laden wir wegen des begrenzten Platzangebotes zusätzlich zur Christmette zu einer **Weihnachtsandacht um 17.00 Uhr** in die Kirche Maria Königin ein. Bitte melden sie sich dazu wie zu allen Weihnachtsgottesdiensten im Pfarrbüro an.

